

# LA FÊTE DE LA LIBÉRATION DU 65<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE DU DÉBARQUEMENT

**VENREDI 5**



## LA NUIT OÙ ILS SONT ARRIVÉS

**LONGUES-SUR-MER ET PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN** ★ 23h

Dans le cadre du spectacle féerique de l'embarquement de la côte, deux superbes feux d'artifices tirés sur le site historique de la Batterie de Longues-sur-Mer et sur les quais de Port-en-Bessin-Huppain, qui fut le premier port pétrolier du Débarquement.

• Organisé par : Normandie Mémoire et les villes de Longues-sur-Mer et Port-en-Bessin-Huppain.

ACCÈS LIBRE  
ET GRATUIT !

**SAMEDI 6**



## SUR LES TRACES DU 47<sup>E</sup> COMMANDO BRITANNIQUE

**ENTRE ASNELLES ET PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN** ★ 8h30 (parking de la plage)

Une randonnée populaire et historique de 21 km sur les pas des soldats qui libèrent Port-en-Bessin-Huppain le 7 juin 1944. Pique-nique animé à Longues-sur-Mer avec concert, conférence et rencontre avec les vétérans du 47<sup>e</sup> commando. Pétroir pique-nique et chaussures de marche, retour en bus.

• Organisé par : OTI Bayeux-Bessin.

## SOIRÉE OFFICIELLE DE LA LIBÉRATION

**BAYEUX** ★ à partir de 18h30 (place de Gaulle)

« L'hommage aux vétérans de la première ville libérée de France »

18h30 : Concert de la philharmonie de Bayeux. Musiques de films et succès des années 40.

19h30 : Pique-nique\* et Bal de la Libération avec le quartet Anita Cornelli.

22h00 : Grand concert du LONDON COMMUNITY GOSPEL CHOIR.

Bayeux crée l'événement en accueillant la troupe du célèbre gospel londonien : un répertoire varié, allant du gospel à la soul, et une grande réputation qui lui veut de s'être produit aux côtés d'Elton John, Tina Turner ou Céline Dion.

• Organisé par : Ville de Bayeux.

\* À apporter ou à acheter sur place.

**DIMANCHE 7**



## PIQUE-NIQUE DE LA LIBÉRATION

**PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN** ★ à partir de 13h

Sur les quais de ce qui fut le premier port pétrolier du Débarquement, un grand pique-nique\* ouvert à tous, avec animation musicale.

• Organisé par : Ville de Port-en-Bessin-Huppain.

\* À apporter.

## DÉFILÉ « BAYEUX, PREMIÈRE VILLE LIBÉRÉE DE FRANCE »

**BAYEUX** ★ 15h

Dans le centre-ville de Bayeux, la cité historique miraculeusement épargnée, un défilé de 300 véhicules qui ont fait la légende du Débarquement et de la libération de la France.

• Organisé par : Ville de Bayeux (Musée de la Bataille de Normandie) / OTI Bayeux-Bessin.

# THE CELEBRATION FOR THE 65<sup>TH</sup> ANNIVERSARY OF THE D-DAY LANDINGS

**FRIDAY 5<sup>TH</sup>**



## THE NIGHT THEY ARRIVED

**LONGUES-SUR-MER AND PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN** ★ 11pm

Lighting-up of the coast. Two magnificent fireworks: one on the historical site of the German Battery in Longues-sur-Mer, which overlooks the famous D-Day Landing beaches and the other on the wharfs of the petroleum harbour of the landing in Port-en-Bessin-Huppain.

• Organization: Normandie Mémoire and towns of Port-en-Bessin-Huppain and Longues-sur-Mer.

FREE !  
ACCESS !

**SATURDAY 6<sup>TH</sup>**



## IN THE FOOTSTEPS OF THE 47<sup>TH</sup> BRITISH COMMANDO

**BETWEEN ASNELLES AND PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN** ★ 8.30am (parking de la plage)

A 13 miles long walk in the footsteps of the British soldiers who liberated Port-en-Bessin-Huppain, on the 7<sup>th</sup> June 1944. Picnic at Longues-sur-Mer with concert, a historical lecture and a friendly encounter with the veterans of the 47<sup>th</sup> British commando. Plan your picnic and walking shoes, return by bus.

• Organization: Bayeux-Bessin tourist office.

## OFFICIAL LIBERATION EVENING

**BAYEUX** ★ From 6.30pm (place de Gaulle)

« A big evening dedicated to the veterans in Bayeux, the first town to be liberated in France »

6.30pm: Concert of the philharmonic from Bayeux. Music from films. 1940's success.

7.30pm: Picnic\* and liberation bal with the Anita Cornelli quartet.

10pm: The major concert of the LONDON COMMUNITY GOSPEL CHOIR.

Bayeux is proud to welcome the famous London gospel band: various musics singing from traditional gospel to soul music, and with its high reputation, the band played with Elton John, Tina Turner or Céline Dion.

• Organization: Town of Bayeux.

\* Bring your picnic along or buy it on site.

**SUNDAY 7<sup>TH</sup>**



## LIBERATION PICNIC

**PORT-EN-BESSIN** ★ From 1pm

On the wharfs of the petroleum harbour of the landing, a big picnic\* for everyone with musical entertainment.

• Organization: Town of Port-en-Bessin-Huppain.

\* Bring your picnic.

## PARADE « BAYEUX, FIRST TOWN TO BE LIBERATED »

**BAYEUX** ★ 3pm

Through the historical centre of Bayeux, miraculously spared, a major parade of 300 vehicles, which made the legend of the landing and the liberation of France.

• Organization: Town of Bayeux (Battle of Normandy Museum) and Bayeux-Bessin tourist office.

